POURQUOI CETTE FÊTE:



Saint Jean-Paul II a institué la fête de la Miséricorde Divine, le 30 avril 2000. Ceci pour répondre à la demande de Jésus à sainte Faustine (religieuse polonaise, 1905-1938): « Je désire que le premier dimanche après Pâques soit la Fête de la Miséricorde » (*Petit Journal*, Sainte Faustine, 299). Saint Jean-Paul II est mort le soir du 2 avril 2005, alors que déjà, depuis les premières Vêpres, l'Eglise était entrée dans la célébration de la fête de la Miséricorde Divine. « Que le Pape meurt ce soir-là, écrit le cardinal André Vingt-Trois, peut être reçu comme une indication de la Providence. Elle éclaire le pontificat de Jean-Paul II, elle indique aussi un chemin pour l'Eglise dans le siècle à venir. » (Préface du *Petit Journal* de sainte Faustine, 2010)

Samedi 23 avril 2022

16h00 Louange

16h15 Enseignement d'Alberto Maalouf

17h00 Vénération des reliques de sainte Faustine, saint Jean-Paul II et du bienheureux Michel Sopocko

Possibilté de recevoir la prière des frères

18h45 Messe du jour présidée par **le père Stéphen Faure**

19h45 Adoration du Saint-Sacrement

Confessions de 16h00 à 21h00

Dimanche 24 avril 2022

13h00 Messe solennelle de la Miséricorde Divine présidée par **Mgr Xavier Malle**

14h30 Adoration du Saint-Sacrement

15h00 Heure de la Miséricorde Divine avec le chapelet à la Miséricorde

15h30 Enseignement du père Stéphen Faure

Confessions de 12h30 à 17h30

- Mgr Xavier Malle est évêque de Gap et d'Embrun depuis 2017, ancien curé de l'Île-Bouchard.
- Père Stéphen Faure est curé de la paroisse de La Farlède et Solliès-Ville (Var). Il enseigne la spiritualité et l'homilétique au séminaire diocésain de la Castille. Il est l'auteur du livre Jésus seul, Revenir à l'essentiel.
- Alberto Maalouf est médecin urgentiste et co-fondateur de la fraternité Notre Dame Mère de la Lumière (NDML). Alberto a pour ministère d'annoncer l'Evangile et de prier pour la guérison des malades dans la puissance de l'Esprit Saint en témoignant de la Miséricorde du Père.

Avec la participation de la fraternité NDML samedi pour la prière des frères et le temps d'intercession!









